

# 望岳荘だより

令和元年  
12月10日

師走を迎え何かと気ぜわしくなってきました。今年度は暖冬との長期予報も聞こえてきますが、高社山も三回の冠雪があり、いよいよ本格的な冬の到来を迎えます。

十月に襲来した台風十九号により、長野市を流れる千曲川左岸の堤防が決壊し、多くの被害が報道されましたが、その中に望岳荘と同じ介護施設が床上浸水（二階迄浸水しそうな状態だったようですが）という被害に遭われ、望岳荘にも緊急入所された方がおいでになります。

大変怖い目をされたと思われませんが、気丈に過ごされており、まもなく施設も復旧し再開の運びとなるようで、お帰りになる段取りとなりました。本当に良かったなと思います。

望岳荘では、施設の周辺の皆様をお願いして緊急協力隊を設置しておりますが、主には火災時の体制であり、大規模震災等が発生した場合の救援体制等は万全ではありませんが、訓練をより一層強化し、非常時に備えて参ります。

先月、利用者の皆さんは、インフルエンザの予防注射を行いました。これからの冬期間は、風邪やインフルエンザ、ノロウイルスなどの感染症の流行しやすい季節となり、施設でも面会の制限を実施させていただきました。

また、これらの感染症が施設内で発生しましたら、直ちに面会の中止を実施し、感染の拡大防止に努めてまいります。

ご利用者様ファーストでの運営ですので、特段のご理解をお願いします。

## 十一月誕生会を開催しました

十一月に誕生日を迎えられた方、八名の誕生会を十一月二十七日に開催しました。

食堂で皆さんにご紹介し、誕生カードと花束のプレゼントの後、ハッピー・バースデーの歌を歌い、皆さんでお祝いをしました。

これからも皆さん、お元気にお過ごしくださいと思います。



書道クラブの活動の様子



音楽クラブの様子



学校生実務研修の様子



行事のお知らせ【十二月中旬～一月】

十二月

- 十二日 リハビリ指導 (午後)
- 十三日 フレッシュバースボラ (午後)
- 十六日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 十八日 書道 (午後)
- 十八日～二十日 ゆず湯 (午前)
- 十九日 もちつき (午前)
- 二十日 音楽 (午後)
- 二十五日 誕生会 (お昼)
- 二十六日 フラワーアレンジメント (お昼)



令和二年一月

- 元旦 お茶会 (午後)
- 〃 だるまの目入れ式 (午後)
- 六日 ものづくり (午後)
- 八日 選択食 (お昼)
- 九日 リハビリ指導 (午後)
- 十五日 書道 (午後)
- 二十日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 〃 喫茶 (午後)
- 二十三日 音楽 (午後)
- 二十九日 誕生会 (お昼)
- 三十日 フレッシュバースボラ (午後)



お知らせ

☆ 利用料の引き落としについて

十一月分利用料の引き落としを十二月二十日(金)に予定しています。ご確認をお願いいたします。

☆ 不要なタオルのご寄付を

ご入所者の清潔保持のため、ご使用されない手ぬぐい大のタオルのご寄付をお願いしております。あつかましいお願いですが、ご理解のほどよろしくお願い致します。

☆ ご自愛ください。

本格的な冬の到来です。寒さもどんどん増していき、インフルエンザの季節を迎えます。適度な運動とたっぷりの睡眠をお願いします。どうぞお体ご自愛ください。

